

München, den 21.05.2025

## ANTRAG: Poller für die Ecke Wörthstraße/Orleansplatz

### Der BA 5 möge beschließen

An der Ecke Wörthstraße/Orleansplatz auf der Südseite werden Metallpoller errichtet, so wie sie bereits gegenüber auf der Nordseite stehen.

### Begründung

Der Fußweg von der Wörthstraße auf den Orleansplatz und zum U-Bahn-Abgang wird regelmäßig von Autos verparkt (siehe Bilder).



Dadurch können an dieser hoch frequentierten Stelle gerade für Kinder und ältere Menschen gefährliche Situationen entstehen. Durch Poller würde das Fehlverhalten wie auf der anderen Straßenseite erfolgreich verhindert. Die Maßnahme ist mit dem Blumenhändler abgesprochen, dessen Belieferung dadurch nicht beeinträchtigt wird.

---

#### Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, J. Fuhrmann, J. Gebhard, U. Goldstein, C. Harttmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini, S. Rümelin, S. Schmitz, B. Schreyer, J. Spengler (Initiative), M. Wiesbeck

**Fraktionssprecher\*in:** Franz Klug und Sonja Rümelin